

Preocupa a Standard and Poor's el nivel de deuda

PAOLA ROJAS: ... decíamos que hay cifras que empiezan a preocupar, está la baja en la estimación por parte de Hacienda y lo de Standard and Poor's que nos bajó la calificación, porque preocupa el nivel de la deuda y bueno todas esas son señales que debemos atender.

JAIME NUÑEZ: Algo que se había dicho que no era tan grave, el nivel de endeudamiento del Gobierno Federal.

PAOLA ROJAS: Del gobierno federal, porque buena parte de la deuda son de gobiernos estatales que se endeudaron sin control y que hicieron unos tiraderos impresentables, pero la deuda ahí está y alguien la tendrá que pagar, bueno tendremos dijo don Teofilito.